

Fecha: 13-06-2025
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: Debió esperar más de dos horas la llegada de la ambulancia tras sufrir dolorosa lesión e

Pág. : 10
 Cm2: 220,5

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

Debió esperar más de dos horas la llegada de la ambulancia tras sufrir dolorosa lesión

Sufrió un accidente dentro de un local con trampolines y camas elásticas

Una compleja situación vivió un hombre de 40 años, que sufrió un accidente dentro de un local con trampolines y camas elásticas en Quillota. Aunque su lesión no fue de riesgo vital, si le provocó un gran dolor, que lamentablemente se extendió por más de dos horas mientras esperaba que una ambulancia estuviera disponible.

Todo ocurrió en la tarde del domingo 8 de junio dentro del local comercial Urban Fun, Trampoline Park, que queda en la calle Arístia, frente al supermercado Jumbo. Mientras saltaba en una cama elástica, el hombre se lesionó una pierna, experimentando de inmediato un agudo dolor, según comentaron desde el Cuerpo de Bomberos de Quillota.

A eso de las 19 horas, los voluntarios acudieron en un carro a ayudar a este hombre. En el lugar los bom-

beros vieron al lesionado, quien estaba estable, pero con mucho dolor, de acuerdo con lo informado por el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, Marco Velásquez Godoy. La autoridad

manifestó su inquietud ante estas situaciones, que si bien no son frecuentes, terminan perjudicando a los pacientes y también de cierta manera, a la misma labor que realizan los bomberos.

Finalmente, alrededor de las 21 horas, pudo concurrir personal de Samu, que atendió al afectado y lo trasladó a un centro asistencial para que fuese evaluada su lesión.



El afectado estaba saltando en trampolines cuando se lastimó una de sus piernas.

Mundial

Este sábado 14 de junio se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre para agradecer a los donantes voluntarios no remunerados y concientizar acerca de la necesidad de realizar donaciones regulares para garantizar la calidad, seguridad y disponibilidad de sangre y sus productos. Es así como la disponibilidad del vital elemento se torna plejidad, como lo es el F que este año se habilitó una semana ha estado funcionando las 14 horas. Así se conmemora el Día de la Unidad recibiendo a aquella iniciativa entre las 09 y

QUI

CO WARMÍ" DE LOS

El próximo martes 13 de junio se celebra el Día Nacional de los Municipios, que se celebra en la Plaza de Armas de Quillota. Se trata de una fecha importante para recordar la importancia de los municipios en la vida cotidiana de los habitantes de la ciudad. Los municipios son las entidades locales de gobierno que administran servicios básicos como la salud, la educación, la cultura y el deporte. Son los que impulsan el desarrollo económico y social de la ciudad. Es por ello que es importante celebrar su día y reconocer su trabajo.